
汚水適正処理構想(案)に対するご意見と町の考え方

一宮町汚水適正処理構想の見直し(案)に対するパブリックコメントを実施したところ、

貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

 皆様のご意見と町の考え方を以下のとおり公表いたします。 

１ 意見などの募集期間：平成 28年 1月 20 日(水)～平成 28年 2月 12 日(金) 

２ 意見などの受付人数：2名  

３ 提出された意見等および町の考え方 

提出された意見 
提出された意見に対する 

町の考え方 
修正内容 

1 町の汚水処理人口普及率が８０％

超えているとあるが、この数値に

は東野の地区は含まれていないの

か？ 又既設単独浄化槽の実数を

把握しての８０%なのか。東野は単

独で集中排水処理設備（以下コミ

プラという）を有しているから除

外ということなのか。 

町の事業ではないにしても、公共

的な汚水処理施設なので町全体の

実態を掌握すべきではないのか。

町の汚水処理人口普及率は東野地区

の数値も含み算出しております。た

だし、コミュニティプラント(集合処

理)ではなく合併処理浄化槽(個別処

理)としての扱いになります。これ

は、コミュニティプラントは市町村

が行う集中処理を指し、民間の集中

処理は含まないためです。 

なお、単独処理浄化槽(トイレの排水

のみを処理)は普及率に含まれてお

らず、今後合併処理浄化槽(トイレ以

外の生活雑排水も併せて処理)への

転換が必要となります。 

ご意見によ

る修正はご

ざ い ま せ

ん。 

東野のコミプラ(=コミュニティプ

ラント)を町が取込み発展的に活

用、地区周辺を集中排水処理とし

た構想にしてはいかがと提案いた

します。 

（東野地区は上記のとおり、コミュ

ニティプラントではなく個別処理と

して扱っております。）汚水適正処理

構想では整備手法の整理を行い、本

町は集中処理は行わず個別処理で行

う位置づけとしました。個別処理の

進め方につきましては、ご意見を参

考にさせて頂き、今後検討していき

たいと思います。 

ご意見によ

る修正はご

ざ い ま せ

ん。 



提出された意見 
提出された意見に対する 

町の考え方 
修正内容 

2 費用面、10年間での整備面を考慮

しますと、近隣の睦沢町・長柄町

で実施されている浄化槽市町村整

備推進事業を検討されてはいかが

でしょうか。計画的な整備普及と

設置者(住民)の方の費用負担並び

に、設置後の維持管理の徹底（状

況把握）も解決できると考えます。

東京５輪へのサーフィン会場誘致

に伴い、町主導で高度処理の浄化

槽での水質改善を行う旨もＰＲで

きるかと考えます。 

ご意見を参考にさせていただき、今

後の合併処理浄化槽設置促進の、選

択肢の一つとして検討させていただ

きます。 

ご意見によ

る修正はご

ざ い ま せ

ん。 

高齢者世帯向けにシャワートイレ

等の設備に対しても補助制度の創

設をご検討いただきたいです。シ

ャワートイレにも補助金を出した

自治体はシャワートイレの希望者

が多く、結果的に合併浄化槽への

転換が進んだという話を聞きまし

た。住み良い町の一助となればと

思います。 

ご意見を参考にさせて頂きます。 ご意見によ

る修正はご

ざ い ま せ

ん。 

今回の案による公共下水道事業か

ら合併処理浄化槽へ見直し整備し

た場合に、どれだけ経済的・効率

的に整備出来るのか、具体的な費

用も公開いただきたいです。 

現行構想の公共下水道区域で公共下

水道事業を行った場合の建設費は約

140 億円と概算され、10 年で捻出す

ることが難しいと判断いたしまし

た。 

ご意見によ

る修正はご

ざ い ま せ

ん。 


